

Marie-Laure

Jeudi 12 Janvier 2017

J' AURAI AIME...

J'aurais aimé être bergère dans les Alpes pour le bon air, le fromage et les bergers virils, mais j'ai dû renoncer car j'avais peur des taons.

J'aurais aimé être danseuse au lido pour les costumes, les talons démesurés, les faux cils, les perruques, l'excitation dans les loges, mais j'ai dû renoncer car je n'avais pas les mensurations.

J'aurais aimé être chanteuse de cabaret pour avoir un micro et des hommes à mes pieds mais j'ai renoncé car j'avais des migraines quand je me couchais tard.